
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR FABIANO FERRAZ

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais, que seja realizada uma Audiência Pública no dia 16 de Novembro, das 9h30 às
12h30,  no  Plenarinho  desta  Casa  Legislativa,  com  o  seguinte  tema:  “A  viabilidade  e  a
legalidade da Guarda Municipal Armada”.

JUSTIFICATIVA

A Frente Parlamentar, que trata sobre a concessão de porte de arma de fogo para os
Agentes de Segurança Municipal do Recife, propõe a realização desta Audiência Pública com
o intuito de discutir sobre o tema “A viabilidade e a legalidade da Guarda Municipal Armada”.

Dessa forma, a Frente Parlamentar, composta pelos Vereadores Fabiano Ferraz, Marco
Aurélio Filho, Samuel Salazar, Dani Portela, Almir Fernando, Dilson Batista, Doduel Varela,
Osmar Ricardo e Waldomiro Amorim, propõe a realização desta Audiência Pública, para que,
juntos  com o Poder Executivo,  outros  profissionais  da área  e  todos  os  interessados  que
queiram participar possam contribuir com o debate.

Portanto, é em atendimento ao justo Pleito que solicitamos o apoio dos nossos Pares
desta Casa Legislativa para a aprovação desta Solicitação.

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 8 de Junho de 2022.

FABIANO FERRAZ
Vereador - Avante 

Rua Princesa Isabel, 410 - Boa Vista - Recife - PE
Telefone: (81) 3301-1256 / Fax (81) 3301-1262
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